

Le tintement d'une sonnette se fit entendre, et les cierges qui brûlaient à l'autel me laissèrent entrevoir un prêtre qui en montait les degrés.

Puis la messe blanche commença...

(à suivre)

ENFANTS

Un curé d'une petite paroisse avait remarqué qu'une toute petite fillette venait souvent à l'église pour prier, et qu'elle ouvrait la grille du chœur pour s'agenouiller sur la dernière marche de l'autel. Un jour il lui dit que ce n'était pas l'habitude aux femmes d'entrer dans le chœur, qu'elle ferait mieux de rester dans la nef. L'enfant lui répondit.

—J'ai tant de choses à demander au petit Jésus que j'aime mieux être tout près de la petite porte pour qu'il entende mieux.

*
* *

“... Ici nous pouvons aller tous les jours à la messe, l'église est tout près. Déjà on commence à s'apercevoir du *passage quotidien* de Notre Seigneur dans ces bons petits cœurs: la note dominante est la joie et l'affection. On chante toute la journée au lieu de se disputer comme il arrivait souvent avant. Quant au témoignages d'affection, ils sont nombreux, et je les remarque surtout chez l'ainée, autrefois fière et froide, et qui sait maintenant être douce et affectueuse même pour sa bonne, ce qu'on n'avait jamais pu obtenir jusque-là... Leur petit frère qui a trois ans continue à pleurer tous les matins, il voudrait lui aussi communier...”